



Motivos de oración de tipo personal

Somos una familia en el Señor y queremos orar los unos por los otros, si quieres compartir algo para que los hermanos estén orando, compártelo con el Pastor.

- Por el Pr. Edison y su hijo Raúl, ya que Raúl se someterá a un trasplante de riñón del padre.
- Por Mª Salud, madre de Loli de Alhaurín, que si bien ya salió del hospital donde estaba ingresada, sigue teniendo importantes problemas de salud.
- Por **Abigail, hermana de Karen**, que tiene 3 años y ha sido operada del corazón.
- Por **Emi** que sigue evolucionando en su mejoría, pero de forma lenta, y bajo supervisión.
- Por **Cristina Galán**, que se está recuperando de la operación de este **miércoles día 27**, y por **Paco, su marido**, para que siga evolucionando bien en su tratamiento.
- Por **Anita Solís** que sigue débil y pendiente ahora de nueva radioterapia.
- Por la **hermana de Ana Lucía Carias**, pendiente de operación en Brasil.
- Por el Pr. **Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por la **familia del Pr. Roberto Velert y la iglesia**, después de que su marcha con el Señor.
- Por las hermanas mayores, como **Tita Mari con problemas en las piernas** y **Anita Criado**.
- Por **Pablo Wanderley** para que Dios siga cuidándolo y fortaleciendo.
- Por **Dayana sobrina-nieta de Aurelio Gil**, para que siga evolucionando bien. Nos comunica su abuela que de forma milagrosa ya ha comenzado a gatear.
- Por los diferentes hermanos que están **buscando trabajo**, de momento que sepamos: Ana Lucía, Manolo Reina y Jenny.

Motivos de oración de tipo general

- Por el **retiro espiritual que tendrá el Consejo de nuestra Iglesia**, que será este mes de marzo día 16; para que Dios siga dando visión y sabiduría.
- Por el **nuevo grupo de jóvenes y adolescentes** que se reúnen los domingos.
- Por las **autoridades que nos presiden**, el alcalde de Málaga: Francisco de La Torre; nuevo gobierno de la Junta de Andalucía; Por el Gobierno de España.
- Por la **familia misionera, Campelo**, que residirán en nuestro piso pastoral. Llegarán a España el 25 de marzo, enviados por la Convención Bautista de Argentina para trabajar en un nuevo proyecto en la ciudad y servir de plataforma para Medio Oriente y otros lugares.
- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para alcanzar al Barrio de La Luz y a Málaga. Que Dios nos ayude a consolidar los 8 ministerios en los que la iglesia está sirviendo, y nos guíe para impulsar nuestra misión en este 2019. **Ora y reflexiona en tu espacio de colaboración y servicio.**
- Por los **misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por los proyectos de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) donde estamos representados por medio de nuestro pastor Juan Manuel Quero.
- Por la **AIBAE** que Dios dé visión para tener el proyecto que impulse el Reino de Dios.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



**Nuestro testimonio brille
para glorificar a Dios** (Mateo 5:16)

iVen con nosotros!

Iglesia evangélica bautista la luz

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno
Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>
Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 62 - 03/03/19
Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

Una vida de acción en Cristo (2º Timoteo 1:12-15)

Aún hay muchas personas que no ven el cristianismo como un grupo de acción, sino más bien como una institución llena de teorías y ritos, quizás por el mal ejemplo que durante años se ha podido dar. Ser cristiano significa tener vida, y sabemos que todo lo vivo se mueve, tanto internamente como externamente. Sobre esto el prolífico teólogo y escritor protestante de Finlandia Taito A. Kantonen dijo: «Dios permanece como un concepto vacío, abstracto a menos que realmente nos enfrentemos con Él cara a cara y le respondamos por la fe».

Cuando han habido iglesias que se han acomodado a los bancos, se han debilitado y han desparecido. Qué triste es ver iglesias cerradas, ciudades sin testimonio, personas necesitadas sin alguien cerca para ayudar. Necesitamos ser personas que respondamos a Dios con acción, pero en el poder del Espíritu Santo, porque nuestras fuerzas pocas puertas pueden abrir. Por ello el apóstol Pablo da algunos consejos a Timoteo.

La gente suele rechazar la acción del Espíritu Santo, porque contra este no hay limitaciones, y en ocasiones se reciben muchos reveses. Pero, hay que avivar el fuego que Él ha puesto en nosotros. Esto significa vivir dejando a un lado el espíritu de cobardía, y entendiendo el propósito de la vida que Dios nos ha dado. Esta forma de vivir es llevada a cabo de una forma determinada. EN PODER: «Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder» (7). Hemos de saber que nuestra respuesta al Señor, va a estar siempre respaldada por su poder, porque el nuestro está muy limitado. EN AMOR: «Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, [...] sino de amor» (7). Nuestras acciones siempre deben de estar motivadas por amor a Jesús, a los hermanos, a las personas. EN DOMINIO PROPIO: «Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, [...] sino de dominio propio» (7). Cuando el Espíritu Santo es el que nos dirige, entonces tenemos dominio propio, para tener paciencia cuando es necesario, para saber detenernos o para andar más deprisa.

El apóstol Pablo nos enseña, que el origen de la vida de un cristiano se da en hacer la voluntad de Dios, y que su fin es predicar el evangelio; pero entre este origen y ese fin, ha de existir una vida de acción, de compromiso con el Señor y con los hermanos; una vida de poder, de amor y de dominio propio.

(Parte de la predicación de este domingo por la tarde, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)



Avenida Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A),
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Estudios en adultos de la Escuela Dominical

Hoy domingo día 03 de marzo seguimos con el mismo tema del evangelio de Lucas: «El deber del siervo de Dios». Texto general: Lucas 17:1-18:8. Próximo domingo día 10 de marzo el tema será: «Actitudes para entrar al Reino de Dios». Texto general: Lucas 18:9-43.

Énfasis de Evangelización

Seguimos con los énfasis ministeriales que tenemos cada mes. Este mes de marzo iniciamos el énfasis del Ministerio de Evangelización. Este área está presidida por nuestra Diaconisa M^a Jesús Gil de A. que además es al Presidenta de la UMMBE, unión de mujeres que también tiene un propósito misionero. Vamos a dedicar un tiempo especial para orar al respecto, y conocer algunos proyectos importantes, de tan fundamental ministerio.

«Con el crecimiento que da Dios» (Col. 2:19)

No queremos crecer de cualquier manera. Hay entidades y asociaciones que reúnen a mucha gente. Sabemos que se pueden realizar una serie de ofertas que pueden atraer a muchas personas; pero, queremos crecer como iglesia «con el crecimiento que da Dios», de una forma natural, pero entregada, obedeciendo a nuestro Dios y cumpliendo la «Gran Comisión» de compartir el Evangelio hasta lo último de la tierra. Este mes tendremos una serie de predicaciones que incidirán en este tema: «Con el crecimiento que da Dios» (Col. 2:19).

Grupos en las casas de «LAS TRES CES»



Comenzamos a desarrollar los nuevos ministerios de nuestra iglesia. Los grupos en las casas es uno de ellos, por lo que se ha de estar orando mucho por ello. Ya es tiempo de abrir nuestras casas para que Dios también nos use desde nuestro hogar. Este domingo podrás apuntarte para participar en ello. El Pastor coordinará directamente este proyecto, por lo que cualquier duda puedes dirigirte a él. **En primer lugar, nos gustaría saber si contamos con tu casa** para que se pueda tener allí una reunión semanal (con flexibilidad según disponibilidad). Sería el día que mejor se ajuste para ti, y se tendría un apoyo de hermanos para su creación. Que ofrezcas tu casa para ello, no significa que seas tú quién lleves las reuniones, pues esto se está estudiando y se informará dependiendo del número de hogares con los que iniciemos. El propósito, de las Tres Ces, como se ve en el logo que usamos, es triple: **Crecer** espiritualmente cultivando la voluntad de Dios en nuestras vidas; **Compartir** el evangelio con los demás, pues es una oportunidad única para invitar a amigos o vecinos; **Compañerismo** y amistad más fuerte entre las personas que se reúnen, algo fundamental en el crecimiento de la obra de Dios. ¡Anímate, Dios quiere seguir bendiciéndonos!



Inicio y nuevo impulso en la librería y biblioteca de nuestra iglesia

Se han adquirido nuevos materiales y libros para que los hermanos puedan comprarlos y tener más acceso a diferentes artículos que

se suelen pedir. Como sabéis este es un ministerio que lleva nuestra hermana Ana M^a Domínguez. Podéis dirigiros a ella, y podéis entrar por Internet para ver más materiales que podéis pedirle: <https://www.mitiendaevangelica.com/> Así mismo ya se está trabajando en todos los preparativos para la biblioteca, de manera que también se puedan llevar libros prestados. Recordad que los libros hay que pedirlos a Ana.

Martes día 12 a las 6 de la tarde, reunión de mujeres de Málaga en nuestra iglesia

Las mujeres tendrán una reunión después del culto de esta mañana, con motivo de ir realizando todos los preparativos para la reunión de la UDME (Unión de Mujeres Evangélicas) de Málaga. Recordad que ese martes se tendrá una reunión de las mujeres de las diferentes iglesias evangélicas de Málaga, con el propósito de fortalecer la Unidad y el compañerismo entre las mismas. Cualquier duda hablar con la Presidenta de mujeres de nuestra iglesia, M^a Jesús Gil de Avalle.



Escuela de Padres

Ofrecido a todos los hermanos de las iglesias evangélicas de Málaga, presentamos también en nuestra iglesia la «Escuela de Padres», que además a dirige a abuelos o a profesores de niños. Será llevado por nuestra hermana Sylvia Ramiro, en colaboración con Educadores Cristianos. Los hermanos que deseen apuntarse, deben dirigirse directamente a ella. Para los hermanos de nuestra iglesia, el precio de la matrícula será de 15 € en lugar de 20 €.

CUMPLEAÑOS MES DE MARZO: ¡FELÍZ CUMPLEAÑOS!

Nuestro mejor deseo es que Dios llene vuestros corazones de muchas bendiciones. Gozaos en el Señor siempre: otra vez digo: Que os gocéis (Fil. 4:4). Día 2, Silvia Gallejo; día 4 Abigail Ortenga; día 5, Paco Martín; día 09, Lucía Acedo; día 11, Lourdes Domínguez; día 12, Montserrat Muñoz; día 13, Johanna Díaz; día 14, [...]; día 16, Emi Mercioniu; día 21, Carmen María López; día 22, Irina Gonchuk; Día 23, Toñi Hilario; día 27, Pablo Wanderley; día 28, Ricardo Garralón; día 30, Paula Almanza.



Actividades Regulares

- Martes a las 11:00 h. Activ. infantiles
Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado
Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).
Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.
Reunión de jóvenes según programa.